

Peresmian Jembatan Handil Baru Aluh-aluh " Dihadiri Dandim 1006/Banjar

Maskuri - BANJAR.JURNALIS.ID

Feb 16, 2023 - 21:47



Peresmian Jembatan Handil Baru Aluh-aluh " Dihadiri Dandim 1006/Banjar

MARTAPURA - Dandim 1006/Banjar Letkol Kav Zulkifer Sembiring, S.E menghadiri kegiatan pendampingan sekaligus peresmian Jembatan Desa Handil Baru Kecamatan Aluh-aluh Kabupaten Banjar. Kamis (16/2/23)

Peresmian jembatan Desa Handil Baru Aluh-aluh ditandai dengan

penandatanganan dan pemotongan pita oleh Bupati Banjar Saidi Mansyur didampingi Wakil Bupati Banjar Said Al - Idrus, Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring, Kapolres Banjar AKBP Ifan Hariyat serta segenap Tokoh Agama dan Masyarakat dan Undangan



Saidi Mansyur mengatakan dirinya merasa bahagia dapat meresmikan jembatan yang sudah lama didambakan warga Desa Handil Baru Aluh-aluh.

Pembangunan jembatan ini merupakan salah satu proyek penting bagi Desa Handil Baru. Tidak hanya memudahkan aksesibilitas masyarakat tetapi juga membuka potensi pengembangan wilayah yang lebih luas.

Saidi Mansyur juga sampaikan terima kasih kepada Dinas PUPRP Kabupaten Banjar dan seluruh tim kontraktor yang telah bekerja dengan tekun dan profesional dalam membangun jembatan sepanjang 40 meter dan lebar 4,5 meter.

“Serta kepada semua pihak yang terlibat dalam pengawasan dan pengendalian proyek ini,” ujarnya.

Kerjasama tim dengan semangat yang tinggi dalam membangun jembatan lanjut Saidi, telah menghasilkan produk yang berkualitas dan aman bagi masyarakat.

“Semoga jembatan ini akan memberikan manfaat besar bagi masyarakat Desa Handil Baru dan sekitarnya dalam mengembangkan potensi wilayah, meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan mempererat tali persaudaraan,” harapnya.

“Alhamdulillah telah dibuatkan jembatan oleh Pemkab Banjar. Akses jembatan ini merupakan satu-satunya menuju Banjarmasin yang sebelumnya menggunakan transportasi air jukung (Red-perahu),” ucap Mulyadi warga setempat.

Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring mengapresiasi penuh atas tercapainya pembangunan jembatan tersebut. Ia berharap dengan adanya jembatan ini bisa mendongkrak lebih perekonomian rakyat.

Harapannya masyarakat Desa Handil Baru selalu menjaga dan merawat jembatan sehingga bisa berguna dan bermanfaat selalu bagi orang banyak "Tutur Dandim"(pendim1006).